



Quand sport rime avec convivialité

ROCHFORT-DU-GARD Des centaines de coureurs ont répondu présent à la Foulée des vignerons du Castelas



968 inscrits, une météo clémente, une ambiance festive et conviviale, la Foulée des vignerons du Castelas a tenu toutes ses promesses avec un podium relevé autant chez les hommes que chez les femmes, moins de 35 mn pour les messieurs et moins de 38 pour les dames, le parcours a séduit autant les sportifs concernés que ceux qui courent pour le plaisir.

Percussions brésiliennes, pena, un nombreux public dégusté le long du parcours ont fait que l'animation était également au rendez-vous pour le plus grand plaisir des coureurs qui ont parcouru les 10,5 km de la bouche rochefortaise en musique. Doyen de la course, Julien Lam-



Tous déguisés, ils sont prêts à en découdre avec les kilomètres.



bert, 89 printemps aujourd'hui, a été célébré comme il se doit : champagne (avec modération) et un *happy birthday* repris en chœur par les concurrents et le public qui l'ont accueilli dans la salle Jean-Galia lors de la remise des prix.

Christian CONIL

/PHOTOS CYRIL HYÉLY